

Nachrichtenstück Am Samstag ist mit der EMO Hannover 2011, die Weltleitmesse der Metallbearbeitung zu Ende gegangen. 2037 Aussteller aus 41 Ländern haben ihre Neuheiten präsentiert. Das Fazit der sechs Veranstaltungstage: extrem positiv, so die Veranstalter.

Anmoderation:

Am Samstag ist mit der EMO Hannover 2011, die Weltleitmesse der Metallbearbeitung zu Ende gegangen. 2037 Aussteller aus 41 Ländern haben ihre Neuheiten präsentiert. Das Fazit der sechs Veranstaltungstage: extrem positiv, so die Veranstalter. Tim Sauerwein berichtet.

EMO-Generalkommissar Detlev Elsinghorst spricht im Zuge der Weltleitmesse von einem Sommermärchen. Mit einem Aussteller gezeichneten Auftragsvolumen von rund 4,5 Milliarden Euro konnte das Rekordergebnis von 2007 um mehr als 12 Prozent angehoben werden. Von Krise sei in der Branche keine Spur am Horizont, so Elsinghorst weiter. Auf Besucherseite konnte mit einem Wert von 40 Prozent eine noch höhere Internationalität verzeichnet werden. Unter den rund 140.000, die innerhalb der sechs Veranstaltungstage auf das Messegelände kamen, waren rund 55 Prozent Entscheidungsträger. Der Schwerpunkt in Sachen Neuheiten lag im Bereich Nachhaltigkeit der Produktionsprozesse.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Hannover